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ATA DA 69ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 25 DE NOVEMBRO DE 2014 

DVD A62/2014 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, no próprio do 
Legislativo, no Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, 
da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) e secretariada pelos 
Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), José Francisco de Araujo (José 
de Araujo) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às quinze horas e vinte e cinco 
minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a 
sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). 
APROVADA a Ata da 68ª Sessão Ordinária, realizada em 18 de novembro de 2014. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 19/14 (13348) 
Encaminha cópias dos Editais de Licitação 67/14 (reprogramado), 75/14 (reprogramado), 
78/14, 79/14, 80/14, 81/14, 82/14, 83/14 e 84/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 1448/14 (13369) 
Encaminha para apreciação e deliberação Mensagem Aditiva ao PL 72/14, que dispõe 
sobre a criação da Unidade de Gerenciamento do Programa de Mobilidade Urbana de 
Santo André Sustentável e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 1234/99 (13371) Encaminha para apreciação e deliberação PL 77, de 24 de 
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novembro de 2014, que instituiu o Conselho de Escola nas Unidades Escolares do 
Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE FINANÇAS E EDUCAÇÃO]; 
1465/14 (13439) Resposta à Cota 42/14, referente ao PL 74/14, de iniciativa do Executivo, 
que dispõe sobre a reclassificação e redenominação dos cargos de Arquiteto I, II e III, de 
Engenheiro I, II e III e de Engenheiro de Segurança do Trabalho da Administração Direta e 
Indireta, bem como de Tecnólogo I e II do Semasa [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 
1042/06 (13440) Resposta à Cota 39/14, referente ao PL 68/14, de iniciativa do Executivo, 
que altera a Lei n. 9.589, de 23 de maio de 2014, que institui benefícios aos servidores 
públicos municipais da Administração Pública Direta e Indireta [CIENTE. JUNTE-SE AO 
PROCESSO]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (13366 a 13368) Informa liberação de recursos 
financeiros destinados ao município [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/14 (13353) Encaminha cópia dos 
Editais de Pregões Presenciais 109/14, 110/14 e 11/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 (13356) Encaminha 
cópia dos Editais de Pregões Presenciais 112/14 e 113/14 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 
(13361) Encaminha cópia dos Editais de Pregão Presencial 114/14 e Concorrência 06/14 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 499/14 (13363) Encaminha balancete referente ao mês de outubro/14 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE) 1458/14 (12708) Indicação para implantação de área de carga e 
descarga na Travessa Mem de Sá, em frente ao n. 22, Vila Alzira; 1459/14 (12709) 
Indicação para pintura de faixa de pedestres e sinalização de solo na Av. Queirós Filho, 
cruzamento com as Ruas Gravatá e Américo Vespúcio, Vila América; 349/13 (12710) 
Indicação para repintura de sinalização de solo, em toda extensão, na Rua Rio Grande, 
Bairro Homero Thon. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) 2145/13 (13378) Indicação para construção de bueiros na Rua 
General Estilac Leal, Vila Lucinda; 1495/14 (13379) Indicação para prover de iluminação 
pública a Rua Castanheira, Jardim Alzira Franco II; 2746/13 (13380) Indicação para pintura 
geral e instalação de três portões de gradil na quadra de esportes da EMEIEF Professora 
Elaine Cena Chaves Maia, localizada na Rua Petrogrado, Jardim Santo Alberto; 157/14 
(13381) Indicação para reiterar pedido de execução de serviços de reforma e ampliação na 
UBS Parque Novo Oratório, localizada na Rua Tunísia; 1111/13 (13382) Indicação para 
melhorias na EMEIEF Fernando Pessoa, na Rua Pirambóia, Jardim Stella 
[JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO 
1465/14 (13442) Emenda Modificativa ao PL 74/14, Anexo I, que dispõe sobre a 
reclassificação e redenominação dos cargos de Arquiteto I, II e III, de Engenheiro I, II e III e 
de Engenheiro de Segurança do Trabalho da Administração Direta e Indireta, bem como 
de Tecnólogo I e II do Semasa [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 1465/14 (13443) 
Emenda Modificativa ao PL 74/14, Anexo II, que dispõe sobre a reclassificação e 
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redenominação dos cargos de Arquiteto I, II e III, de Engenheiro I, II e III e de Engenheiro 
de Segurança do Trabalho da Administração Direta e Indireta, bem como de Tecnólogo I e 
II do Semasa [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR COSMO 
RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 207/13 (13342) Indicação para instalação de 
faixas de travessia elevada (lombofaixa) na Rua Domenicanos, altura do n. 465, Jardim 
Santo André; 1492/14 (13343) Indicação para recapeamento asfáltico ou tapa-buracos na 
Rua Rodrigues da Costa, em toda sua extensão, Vila Rica; 122/13 (13345) Indicação para 
manutenção de vazamento em rede de água na Rua da Grota, altura do n. 8, Bairro Sítio 
dos Vianas; 286/13 (13346) Indicação para manutenção de vazamento na rede de água na 
Rua Nossa Senhora das Graças, altura do n. 43, Bairro Sítio dos Vianas; 1499/14 (13398) 
Requerimento ao Presidente do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo 
Desembargador José Renato Nalini, de implantação de um Cartório de Notas, Títulos e 
Documentos na região da Vila Luzita. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) 1620/13 (13408) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de 
moradores, que solicitam providências para o recapeamento asfáltico da Rua Mato Grosso, 
Bairro Santa Terezinha; 870/14 (13409) Indicação para recolocação de lixeiras no entorno 
da Capela Maria Imaculada, localizada na Rua Fenícia, esquina com a Rua Batávia, 
Parque Novo Oratório; 1053/13 (13410) Indicação para remoção de um toco de árvore 
localizado na Estrada Cata Preta, em frente ao n. 810, Vila João Ramalho; 3252/13 
(13411) Indicação para capinação e limpeza da Praça Largo da Vila Luzita, Vila Luzita; 
384/13 (13412) Indicação para limpeza e remoção do lixo e entulho na entrada de veículos 
do Parque Central, localizado na Rua Gamboa n. 7, Bairro Paraíso. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1497/14 (13390) Indicação 
para restabelecimento da iluminação pública de viela localizada na altura do n. 130 da Rua 
Paulo Emílio Sales Gomes, Jardim Irene; 790/13 (13391) Indicação para operação tapa-
buracos nas Ruas Padre Nunes e São José Operário, Vila Bastos; 1498/14 (13392) 
Indicação para revisão, instalação e/ou reparos de placas denominativas de via da Vila 
Metalúrgica e região; 2253/13 (13393) Indicação para aquisição de equipamentos 
especiais para o grupamento da Guarda Municipal que atua em Paranapiacaba e Parque 
Andreense; 2409/13 (13394) Requerimento ao Diretor-Presidente da CPTM de 
informações acerca da reforma da Estação Utinga (linha 10 Turquesa) [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o 
art. 94, do Regimento Interno, e, em relação à matéria publicada no jornal Diário do 
Grande ABC de que a Câmara está discutindo o aumento de cadeiras para os próximos 
anos, afirma que é mentirosa, pois um projeto como esse só seria protocolado com a 
assinatura do Presidente da Casa e não houve, em nenhum momento, a discussão sobre 
isso. Diz que está sendo feita reforma administrativa para trazer eficiência para o 
Legislativo, discussão feita em várias reuniões. Diz que, no ano de 2013, a Câmara fez um 
contingenciamento importante em toda a história da cidade de cerca de R$7 milhões, e 
devolveu, em 2014, mais de R$9 milhões de reais, além disso, há pouco mais de um mês, 
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esta Casa devolveu ao Executivo um cheque de R$630 mil, algo inédito na história da 
cidade, o que mostra um respeito ao dinheiro público. Foi publicada ainda opinião contrária 
do diretor da ACISA, que também receberá cerca de R$550 mil, além dos R$450 mil já 
recebidos, para os enfeites natalinos. Fala da importância de audiência pública para 
discutir o custeio da cidade. Afirma que o repórter Sr. Fábio Martins tem de ter 
responsabilidade sobre o que publica e que manifestará seu repúdio em carta ao referido 
jornal, o qual não retratou a verdade sobre a pauta de discussão desta Casa. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela 
ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto) que diz que na última terça-feira foi indagado pelo repórter Sr. Fábio se esta Casa 
já tinha discutido sobre o aumento de cadeiras e respondeu que não participou de 
nenhuma reunião, além dessa questão, também quis saber se o Executivo havia discutido 
sobre o assunto e, novamente, negou sua participação. Relata que na sequência da 
entrevista, o repórter perguntou se este Vereador era a favor ou contra, quando respondeu 
que é favorável a tudo que for constitucional e que reclama pelo que está na lei, 
apontando, por exemplo, que discorda de os vereadores, enquanto trabalhadores, não 
terem direito ao décimo-terceiro salário. Fala que ainda que os presidentes da OAB e Acisa 
discordam do aumento de cadeiras, segundo a reportagem, e que prometeram recorrer à 
Justiça caso a proposta seja levada adiante. Enfatiza que não se importará com a opinião 
dos presidentes dessas entidades e isso não atrapalhará a discussão sobre o assunto. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 1502/14 
(13428) Indicação para limpeza e capinação da viela localizada entre as Ruas Higino 
Scarpelli e Santa Catarina, Cidade São Jorge; 604/13 (13429) Indicação para poda das 
árvores localizadas em toda extensão da Rua Baturité, Bairro Jaçatuba; 654/13 (13430) 
Indicação para manutenção na Praça Ciro Monteiro, Bairro Camilópolis, bem como 
implantação de academia ao ar livre; 3343/13 (13431) Indicação para implantação de 
academia ao ar livre na Praça União, Cidade São Jorge; 733/13 (13432) Indicação para 
remoção da árvore localizada na Avenida Ana Camargo n. 251, Jardim Ana Maria. 
JUSTIFICADA ausência momentânea do Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), por motivos particulares, bem como dos Vereadores Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari) e Ailton José de Lima (Ailton Lima), por motivos particulares. 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 1000/14 (13422) 
Requerimento de informações referentes ao estabelecimento comercial “Toni Station 
Gastronomia e Bar”, situado na Avenida Antonio Cardoso números 955 e 965, Bangu; 
744/14 (13423) Requerimento de informações referentes à empresa de terraplanagem 
existente na Rua Oratório, altura do n. 4685, esquina com Rua Adelino Cesário de Souza, 
Jardim Santo Alberto; 417/13 (13424) Requerimento à Superintendência Regional da 
Eletropaulo reiterando pedido de substituição de poste na Rua Potomaque, defronte ao n. 
419, Jardim das Maravilhas; 1874/13 (13425) Indicação para reparos na escadaria que dá 
acesso à Paróquia São Camilo de Lellis, Camilópolis [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 



1083 
 

Ata da 69ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

autor]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 2589/13 (13427) Indicação para tapar buraco na Avenida Pedro Américo, 
defronte ao n. 850, Vila Homero Thon. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE 
ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1834/13 (13386) Indicação para implantação de rotatória no 
entroncamento das Ruas Macuco e Dracena, Jardim Alvorada; 1496/14 (13387) Indicação 
para implantação de rotatória nas Ruas Urucânia, Cametá, Ingá e Maria Cândida, Vila 
Linda; 2019/13 (13388) Indicação para implantação de redutor de velocidade entre as 
Ruas Ernesto Pedron e Amália Julio Guazeli, Jardim Las Vegas; 1150/13 (13389) 
Indicação para operação tapa-buraco na Rua Emílio Ribas, altura do n. 265, Vila Apiaí. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 1208/13 (13404) 
Indicação para instalação de semáforo para travessia de pedestres na Rua Hermínia 
Lopes Lobo, nas proximidades da Creche João XXIII, Vila Palmares; 600/13 (13405) 
Indicação para instalação de semáforo na Avenida Novo Horizonte, Vila Sacadura Cabral; 
2961/13 (13406) Requerimento de informações detalhadas acerca da dívida do Semasa 
com a Sabesp e recente decisão do Tribunal de Justiça de São Paulo que determinou o 
empenho de mais recursos para o pagamento da Sabesp; 370/13 (13407) Requerimento 
de informações sobre os uniformes escolares e material didático aos alunos da rede 
pública que devem ser entregues no início do ano de 2015; 43/14 (13437) Indicação para 
envio de projeto de lei concedendo desconto nas tarifas de água para quem reduzir o 
consumo, nos moldes da Lei n. 9.552, alterada pela Lei n. 9.592, ambas de 2014, que 
vigorou até 30 de setembro de 2014 [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 1198/13 
(13433) Indicação para retirada de entulho depositado em calçada da Rua Araci, Vila 
Curuçá, bem como capinar o local; 637/14 (13434) Indicação para podar a copa e as 
raízes de uma árvore plantada defronte ao n. 126 da Rua Tefé, Parque Jaçatuba. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 520/13 (13413) 
Indicação para restauração da faixa de pedestre na Rua Leonilda, altura do n. 510, Bairro 
Camilópolis; 2895/13 (13414) Indicação para recuperação asfáltica da Rua Sarapuí, 
Parque João Ramalho; 454/13 (13415) Indicação para recuperação asfáltica da Rua 
Maestro Erlon Chaves, Vila Lucinda; 1094/13 (13416) Indicação para substituição de placa 
de sinalização indicando parada de ônibus localizada na Avenida Utinga, altura do n. 1117, 
Utinga. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 632/13 
(11079) Indicação para sinalização visando a coibir a velocidade de veículos na Rua 
Abernesia com Rua Marina, Bairro Santa Maria; 1439/13 (11080) Indicação para pintura de 
faixas de sinalização de solo para travessia de pedestres na Rua Guanabara com Rua 
Amazonas, Cidade São Jorge; 679/13 (11081) Indicação para pintura de faixas de 
sinalização de solo para travessia de pedestres na Rua Numídia, altura do n. 198, Parque 
Capuava; 363/14 (11278) Indicação para limpeza e desratização nos bueiros da Travessa 
Raquel Silveira, altura do n. 100, Vila Alzira; 1302/14 (11279) Indicação para capinação e 
limpeza em toda extensão da calçada da Rua Presidente João Café Filho, Jardim 
Ipanema; 1627/13 (12219) Indicação para poda dos hibiscos e limpeza e remoção de 



1084 
 

Ata da 69ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

móveis e entulhos da Praça da Consolação, localizada entre a Rua Concórdia e 
Ibirapitinga, Vila Pires; 679/13 (12220) Indicação para desratização em toda extensão da 
Rua Numídia, Parque Capuava; 3420/13 (12221) Indicação para operação tapa-buraco na 
Rua Aiala, altura do n. 26, Bairro Casa Branca; 2044/13 (12222) Indicação para limpeza, 
desobstrução e desratização dos bueiros existentes em toda extensão da Rua Timor, 
Parque Novo Oratório; 1230/14 (13435) Emenda Modificativa visando a alterar a redação 
da ementa e o art. 1º do PLCM 132/14 [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 1501/14 (13426) 
PLCM 150/2014, que dispõe sobre a proibição de fechamento de estabelecimento 
comercial, pela vigilância sanitária, nas sextas-feiras, sábados, domingos e feriados e no 
último dia útil que anteceder os feriados [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
SAÚDE]. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1018/13 (12702) 
Indicação para urgente vistoria e poda de árvore localizada na calçada do n. 65 da Rua 
Lombroso, Vila Curuçá; 1169/13 (13395) Requerimento com abaixo-assinado de 
moradores do Parque Gerassi que solicitam providências com relação ao cheiro de 
chorume proveniente de aterro sanitário localizado na divisa dos bairros Cidade São Jorge 
e Parque Gerassi; 2213/13 (13396) Indicação para conserto no asfalto da Rua Milão, altura 
do n. 450, Vila Metalúrgica, defronte à Creche Municipal Beth Lobo; 688/14 (13397) 
Indicação para vistoria em área existente na 2ª Cia. do 41º Batalhão de Polícia Militar 
visando à construção de quadra de futebol, pista de cooper e playground no local. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (13438) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. José Luiz de Oliveira, ocorrido em 17 de novembro do corrente. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1494/14 (13373) 
Requerimento de informações sobre possível implantação de zona azul em todo o centro 
comercial da Vila Luzita; 1956/13 (13374) Requerimento de construção de boca-de-lobo 
entre a Rua Luiz Lobo Neto e o n. 960 da Rua Ingá, Jardim do Estádio; 636/13 (13375) 
Indicação para roçagem e limpeza pública em toda a extensão da Rua Sagui da Serra, 
Bairro Recreio da Borda do Campo; 636/13 (13376) Indicação para colocação de asfalto 
ecológico em toda extensão da Rua Sagui da Serra, Recreio da Borda do Campo; 1558/13 
(13377) Indicação para colocação de lombofaixa em frente da UPA situada na Rua Três, 
Jardim Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 1442/14 (13399) Indicação para vistoria e 
manutenção na escada hidráulica e escadão localizados na Rua Macaco Prego n. 08, 
Recreio da Borda do Campo; 1979/13 (13400) Indicação para manutenção asfáltica na 
Rua Tamanduá Bandeira, próximo à EMEI Chico Mendes, Recreio da Borda do Campo; 
113/13 (13401) Indicação para manutenção da ponte de madeira da Rua Valentim 
Magalhães, altura do n. 1155, Parque Guaraciaba; 1558/13 (13402) Indicação para 
manutenção na Unidade de Saúde da Família do Jardim Santo André; 3381/13 (13403) 
Indicação para limpeza e capinação na Praça João Ramalho, localizada na Rua Arco-Íris, 
Bairro Cata Preta [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. DIVERSOS 
VEREADORES 527/13 (13441) Requerimento de inclusão das seguintes matérias: PLCM 
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116/14, PL 64/14, PL 67/14, PL 68/14, PL 72/14, PL 74/14 [APROVADO]. Após a leitura, 
as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. Às 16h42min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PROS PT PDT PSB 
PV SDD PTB PMDB PRP DEM PRB]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA 
SILVA (EDUARDO LEITE) – Reforça fala do Presidente Donizeti que a discussão sobre o 
aumento de cadeiras não está na pauta desta Casa, pois é um momento em que a cidade 
enfrenta dificuldades orçamentárias. Afirma que o PT é contra o aumento do número de 
cadeiras na Câmara Municipal de Santo André. Parabeniza o Prefeito Carlos Grana pela 
reclassificação dos arquitetos, engenheiros e tecnólogos. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Concorda com o 
Vereador Eduardo Leite de que não existe esse debate sobre o aumento do número de 
Vereadores nesta Casa, por isso não terá desdobramentos políticos essa discussão. 
Entende que existem muitos assuntos que deveriam ser discutidos e que atendem aos 
interesses da população, por isso entende essa discussão inócua. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Sobre as duas emendas 
apresentadas ao projeto dos engenheiros e arquitetos, manifesta felicidade como foram 
conduzidas e por terem sido reconhecidas como necessárias pelo Executivo, conforme foi 
dito pelo secretário Antonio Leite, e também pela fala do secretário Arlindo de que os 
funcionários participaram dessa construção e parabeniza a categoria e o Executivo pelo 
acordo firmado. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (ALMIR CICOTE) – Parabeniza 
os engenheiros e arquitetos pelos anos de luta e pela conquista. Fala que é comum alguns 
quererem se apreciar de conquistas de determinadas classes e ressalta que a conquista 
pertence somente aos engenheiros e arquitetos e cumprimenta o prefeito Carlos Grana por 
ter atendido ao pedido da categoria. Quanto à matéria do Diário do Grande ABC, diz não 
se sentir incomodado, pois o Sr. Everson, da Acisa participou diretamente da campanha do 
prefeito e se estivesse tão preocupado com as contas públicas abriria mão da meia-dúzia 
de cargos que tem no governo e discutiria o desvio que existe na Petrobras ou se 
manifestaria sobre a criação de cargos e funções comissionados que estão sendo criados 
pelo Executivo. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE 
(PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) – Fala que a democracia tem um custo e que se dependesse de 
algumas entidades os parlamentos seriam fechados. Registra a presença de algumas 
categorias que acompanham as sessões e lembra que o Legislativo é a única Casa, de 
fato, que tem as portas abertas para a população e lembra que é municipalista e considera 
o cargo de vereador um dos mais importantes da República, pois é quem tem contato 
direto com a população. Rechaça reportagem do Diário do Grande ABC, fala da tentativa 
de alguns de denegrir a imagem do Legislativo, indaga por que nenhum outro veículo de 
comunicação captou essa discussão na Casa e lamenta que o jornal publique uma 
inverdade, pois o assunto do aumento de cadeiras não está na Ordem do Dia, mas, sim, a 
reclassificação dos cargos de engenheiro e arquiteto. Convida Acisa e OAB para a 
audiência pública sobre a reforma política e manifesta-se contra o voto obrigatório e 
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coligações partidárias. Conclama todos a discutirem assuntos importantes à cidade, como 
reforma político, custeio da cidade, Instituto de Previdência, Consórcio, e o valor de mais 
de R$1 bilhão investido anualmente na Fundação Santo André. VEREADOR ANTONIO 
DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Repudia notícia publicada no Diário do 
Grande ABC e Diário Regional, pois se trata de inverdade e por que eles não têm 
competência para intervir nesta Casa, pois os vereadores foram eleitos pelo povo, 
diferentemente deles. Registra o tamanho das matérias publicadas é desproporcional, pois, 
na semana passada, foi indagado pelo Diário do Grande ABC sobre o assunto e fizeram 
matéria bem pequena com sua opinião e, hoje, fazem matéria dando grande destaque 
dizendo que OAB e Acisa condenam aumento de vereadores. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Primeiramente informa que a 
Comissão da Câmara que trata acerca da questão do Guaraciaba está tentando marcar 
com o Governo nova reunião para definir o que será feito pela Administração no TAC, 
acordo feito com o Ministério Público na questão do “tancão” da morte, pois o prazo está 
encerrando e o Governo informou que estará recebendo do Semasa a proposta para 
aquela região, pois os moradores do entorno precisam de uma área de lazer. Em seguida 
fala que na questão de reposição salarial de funcionários, os mesmos sempre saem 
perdendo, inclusive no que tange à Previdência, foram feitas reuniões e audiência pública 
para tratar do Instituto diante das dificuldades encontradas para marcação de consulta e 
outros procedimentos médicos e as últimas notícias é que o Ministério Público vai 
investigar denúncias do Instituto de Previdência. Finaliza propondo nova audiência pública 
para discutir os problemas que ainda persistem, pois existe denúncia que o rombo é de 
aproximadamente R$33 milhões. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ 
DE ARAUJO) – Registra que o Serviço Funerário começou reforma no Cemitério Curuçá 
com as salas de velórios, bem como a lanchonete e pede compreensão da população 
neste momento e informa que procurem os Cemitérios do Camilópolis, Vila Pires e Vila 
Assunção para usar a salas dos cemitérios citados e o transporte do cortejo não será 
cobrado do munícipe. Em seguida informa que estão sendo construídas três mil novas 
sepulturas temporárias no Cemitério do Curuçá, bem como construindo rede de galerias de 
águas pluviais e dois piscinões para terminar com o problema de água pluvial naquele 
local. Informa ainda que o Serviço Funerário está fazendo uma experiência para implantar, 
em caráter definitivo, a transmissão do velório online. Finaliza cumprimentando o 
superintendente do Serviço Funerário, Sr. José Ferreira, pelo trabalho que vem efetuando 
no sentido de beneficiar a população de Santo André. Finaliza informando que foi incluída 
na Ordem do Dia discussão e votação do projeto que atende os engenheiros, arquitetos e 
tecnólogos da Prefeitura e do Semasa, pois o salário dessa categoria está defasado e 
houve acordo com a comissão que representa a categoria para que as reivindicações 
sejam atendidas em duas etapas, uma a partir de 1º de janeiro de 2015 e outra a partir de 
1º de janeiro de 2016. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) – Primeiramente diz que não vai se preocupar com a matéria do 
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presidente da ACISA e OAB, pois os vereadores sabem dos seus compromissos com a 
Casa e com a sociedade de Santo André e o que se discute é a Reforma Política e não 
aumento de número de vereador de 21 para 27. Em seguida registra que tem uma Lei 
Federal e é a favor do cumprimento dessa lei. Conclama ainda a ACISA e a OAB para 
lutarem, juntamente com os vereadores, pela população necessitada de Santo André. 
Parabeniza o Banco de Alimentos pelo seu aniversário de 14 anos no dia de ontem e 
finaliza parabenizando o prefeito por diversas ações, como o projeto Cidade Limpa e a 
implantação de bases da Guarda Municipal na cidade. VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Parabeniza os engenheiros, arquitetos e tecnólogos 
pela vitória, pois já vêm pleiteando essas reivindicações desde o outro Governo, mas 
infelizmente tudo que é para beneficiar os trabalhadores no Brasil demora e parabeniza o 
prefeito por ouvir essa classe. Em seguida pede que a presidente Dilma olhe com carinho 
a questão do aumento da prostituição infantil em diversos estados do Nordeste e carece de 
providências urgentes. Cita ainda fato que está acontecendo neste momento na cidade de 
São Paulo, onde foi morto um traficante e a população vem enfrentando problemas nos 
comércios e fala que os jovens vão para a criminalidade em decorrência da omissão do 
Estado em cumprir com suas obrigações. Fala ainda da falta de segurança nas ruas do 
Brasil todo com o aumento dos assaltos em saídas de bancos. Diz que é contra a 
reeleição, pois é necessário haver rotatividade nos poderes executivos para que o 
processo não fique viciado pela corrupção. Finaliza dizendo que não houve discussão 
acerca de aumento de cadeiras, mesmo havendo necessidade de a população ter direito a 
ser melhor atendida pelos parlamentares da cidade. Às 17h42min, passa-se à ORDEM DO 
DIA com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio 
de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). CONVOCADA Sessão Extraordinária, nos termos 
do art. 99 e §§, do Regimento Interno, c/c parágrafo único do art. 28, da LOM, para o 
próximo dia 27/11/2014, após a realização da 70ª Sessão Ordinária, para apreciar em 
segunda discussão e votação as matérias aprovadas em primeira votação. Para tanto, o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) convoca os Vereadores: Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Evilasio Santana 
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Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana) e José Francisco de Araujo (José de Araujo) para a 
sessão extraordinária. ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 150/13, protocolo 012190, de autoria dos Vereadores Roberto Rautenberg e 
Ronaldo de Castro, que proíbe a instalação de novos institutos e afins que realizem a 
vivissecção, assim como o uso de animais em práticas experimentais que provoquem 
sofrimento físico ou psicológico, sendo estas com finalidades pedagógicas, industriais, 
comerciais ou de pesquisa científica. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Saúde. Apresentadas Emenda Modificativa, protocolo 012978 e Emenda Aditiva, protocolo 
012979. PROCESSO N. 3.361/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg)] ITEM 2º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 13/14, protocolo 002028, encaminhado 
pelo Executivo Municipal, que altera Lei nº 8.120, de 23 de novembro de 2000, que 
autorizou o Município de Santo André e alienar imóvel, mediante doação com encargo. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. 
PROCESSO N. 1.232/00 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 3º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 59/14, protocolo 010461, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que desafeta área da categoria de bem de uso comum do povo para 
categoria de bem público dominial e autoriza alienação de bem imóvel. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano. 
PROCESSO N.º 1.225/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 4º - Discussão adiada e 
votação do PARECER FAVORÁVEL emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo, relativo às contas do exercício de 2010, do Executivo Municipal, protocolo 004616. 
A Comissão de Finanças apresentou o Parecer nº 02/14 opinando pela sua rejeição. 
PROCESSO N. 579/14 - quorum: 2/3 p/ rej. [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 5º - Discussão adiada e 
votação do PARECER FAVORÁVEL emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo, relativo às contas do exercício de 2011, do Executivo Municipal, protocolo 000980. 
Pendente de parecer da Comissão de Finanças e Orçamento. PROCESSO N. 22/14 - 
quorum: 2/3 p/ rej. [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco 
de Araujo (José de Araujo)] ITEM 6º - Discussão adiada e votação do REQUERIMENTO 
ao Senhor Prefeito, protocolo 012859, de autoria do Vereador Luiz Zacarias, que 
encaminha abaixo-assinado de munícipes que pleiteiam o retorno do policiamento da 
Guarda Municipal no Parque Norio Arimura, no Parque Capuava. [APROVADO] ITEM 7º - 
Discussão adiada e votação do REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito, protocolo 012861, 
de autoria do Vereador Luiz Zacarias, para que determine ao Superintendente do SEMASA 
o envio de informações a respeito das providências adotadas objetivando o fornecimento 
de vale-refeição aos servidores operacionais e as providências para sanar o problema do 
vazamento de esgoto no refeitório do Guarará. [APROVADO] ITEM 8º - PRIMEIRA 
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discussão e votação do PROJETO DE LEI 60/14, protocolo 011181, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre o Orçamento Geral do município de Santo André 
para o exercício financeiro de 2015. Pendente de parecer da Comissão de Finanças. 
Apresentadas Emendas Modificativas protocolos 012641, 012643, 012644, 012649, 
012704, 012746, 012748, 012749, 012750, 012765, 012766, 012768, 012769, 012770, 
012771, 012772, 012773, 012774, 012775, 012776, 012777, 012779, 012780, 012785, 
012787, 012789, 012790, 012791, 012792, 012793, 012794, 012808, 012809, 012810, 
012811, 012812, 012813, 012814, 012815, 012816, 012817, 012818, 012819, 012820, 
012821, 012822, 012823, 012824, 012825, 012826, 012827, 012828, 012829, 012830, 
012831, 012837, 012838, 012839, 012840, 012841, 012842, 012843, 012844, 012845, 
012846, 012847, 012848, 012853, 012854, 012855, 012856, 012857, 012863, 012864, 
012865, 012866, 012867, 012869, 012870, 012871, 012872, 012873, 012879, 012880, 
012881, 012882, 012883, 012885, 012886, 012887, 012888, 012889, 012894, 012895, 
012896, 012898, 012899, 012900, 012901, 012902, 012903, 012904, 012905, 012906, 
012907, 012908, 012909, 012910, 012911, 012912, 012913, 012914, 012915, 012916, 
012917, 012918, 012919, 012920, 012921, 012922, 012923, 012924, 012925, 012926, 
012927, 012928, 012929, 012930, 012931, 012932, 012933, 012934, 012935, 012936, 
012937, 012942, 012948, 012949, 012950, 012951, 012952, 012953, 012954, 012955, 
012956, 012957, 012958, 012959, 012960, 012961, 012962, 012963, 012966, 012967, 
012968, 012969, 012970, 012971, 012972, 012973, 012974, 012975, 012976, 012977, 
012981, 012982 e 012984. PROCESSO N. 1.278/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 9º - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 61/14, protocolo 011500, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre o Cadastro Técnico Ambiental de 
Atividades – CTAA e cria a Taxa de Controle e Fiscalização Ambiental – TCFA previstos 
nas Leis Federais 6.938, de 31 de agosto de 1981, e 10.165/00, de 27 de dezembro de 
2000, bem como na Lei Estadual nº 14.626, de 29 de novembro de 2011, e dá outras 
providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N. 1.343/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 63/14, protocolo 011501, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que autoriza o Município de Santo André a celebrar permuta de bem imóvel com 
particular. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 1.345/14 - quorum: 2/3 [Parecer verbal: 
Comissão de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), favorável; Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), ausente. Comissão de Finanças – Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), favorável; José Francisco de Araujo (José de Araujo), favorável; Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), favorável. Comissão de Desenvolvimento Urbano – José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), favorável; Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari), ausência justificada; Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), 



1090 
 

Ata da 69ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

favorável] [APROVADO POR DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima) – ausência justificada, 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – ausência momentânea justificada, Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) – ausência justificada, Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 11 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 132/14, protocolo 010477, de autoria do 
Vereador Sargento Juliano, que dispõe sobre denominar Centro de Referência de 
Assistência Social (CRAS) Isac Soares da Cruz, o equipamento localizado à Avenida São 
Paulo, 116 / 150, Cidade São Jorge. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 1.230/14 - quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), ausente] [APROVADO] 
ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 116/14, 
protocolo 007404, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, visando 
denominar “Katsu Takata” o logradouro localizado entre a Av. Giovanni Battista Pirelli e Av. 
Alexandre de Gusmão, na Vila Homero Thon. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 1.088/00 - quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – 
Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), favorável] [APROVADO] 
ITEM 13 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 64/14, protocolo 012065, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que outorga concessão de direito real de uso de 
área do Município de Santo André ao Instituto “A Casa do Jardim”. As Comissões de 
Justiça e de Desenvolvimento Urbano apresentaram o Parecer nº 06/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 1.363/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 14 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 67/14, protocolo 012227, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a denominação de logradouro localizado no 
Conjunto Habitacional Jorge Beretta, Parque Erasmo Assunção no Município de Santo 
André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 118/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 1.398/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 15 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 68/14, protocolo 012228, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.589, de 23 de maio de 2014, que institui 
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benefícios aos servidores públicos municipais da Administração Pública Direta e Indireta. 
As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 29/14 opinando pela 
sua aprovação. PROCESSO N. 1.042/06 - quorum: M.A. [APROVADO POR DEZOITO 
VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima) – ausência justificada, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – 
ausência momentânea justificada e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) – 
ausência justificada] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
72/14, protocolo 012718, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
criação da Unidade de Gerenciamento do Programa de Mobilidade Urbana Sustentável de 
Santo André e dá outras providências. As Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano apresentaram o Parecer nº 03/14 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.448/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 17 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 74/14, protocolo 012741, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a reclassificação e redenominação dos cargos de Arquiteto I, 
II e III; de Engenheiro I, II e III e de Engenheiro de Segurança do Trabalho da 
Administração Direta e Indireta, bem como de Tecnólogo I e II, do Serviço Municipal de 
Saneamento Ambiental de Santo André - SEMASA. As Comissões de Justiça e de 
Finanças apresentaram o Parecer nº 30/14 opinando pela sua aprovação. Apresentadas 
Emendas Modificativas protocolos 013442 e 013443. PROCESSO N. 1.465/14 - quorum: 
M.A. [APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima) – ausência justificada e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
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Pinchiari) – ausência justificada] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO 
DE LEI CM 146/14, protocolo 012965, de autoria do Vereador Luiz Zacarias, visando 
declarar de Utilidade Pública o “Instituto A Casa do Jardim”. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer nº 117/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.478/14 - 
quorum: m.s. [APROVADO]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário. Quando da aprovação do 
protocolo 13438, Voto de Pesar, observou-se um minuto de silêncio, em homenagem 
póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) declara encerrada a presente sessão às dezoito horas e dois minutos. Eu, 
Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que 
lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
 
 
 
 
 
              Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


